

始業式・シエイクアウト訓練

9月2日、熱中症対策の一環及びオンラインで集会を行う初の試みとして、HR教室で始業式を行いました。校長講話では、夢前高校創立75周年に向けて、夢前高校の歴史を地域の変遷とともに話してくださいました。生徒たちには、伝統と歴史あるこの夢前高校を知り、誇りをもってこれからも元気に過ごして欲しいと思います。

始業式の後には、生徒支援部長の村上先生から通学のマナーについての確認と新学期、改めて服装の身だしなみを整え、地域から愛される生徒になるようにとお話がありました。

始業式前には、シエイクアウト訓練が行われました。地震など自然災害が多いので、自分の身を自分で守るために防災への意識を高めました。



→教室で始業式を受ける様子

→机の下に隠れる生徒たち

生徒会選挙

9月11日、新しい生徒会役員候補が、演説を行いました。どの候補たちも本校での学校生活をより豊かでよいものになりたいと熱意のこもった内容でした。演説の後、信任投票が行われ、候補者全員が信任を得ました。



就職試験受験者壮行会

9月13日、キャリア

ア支援部長兼第3学年主任の上杉先生から、就職試験に向けての説明がありました。持ち物や注意事項など直前の確認を忘れずして、精一杯頑張つて力を出し切ってほしいとエールを送られました。



生徒会認証式



9月18日、生徒会選挙で選ばれた新生徒会役員13名が認証されました。新生徒会長の遊屋さんからは、「生徒一人ひとりが楽しく学校生活を送れるように、協力して頑張っていきたいと思っています。」と挨拶がありました。新しい生徒会役員と生徒全員とが協力して、さらに活気のある学校になるよう盛り上げていくて欲しいと思います。

一年生 国際交流授業

9月24日、一年生が英語コミュニケーションの授業で、姉妹校提携をしている台湾の永慶高級中学の生徒とICTを活用したオンライン授業を行いました。準備していたスライドを表示させ自己紹介をし、交流を深めました。授業の終わりには、「来年会えるのを楽しみにしている」とメッセージを送りました。

